

上戸祭小の合言葉



学ぼう
遊ぼう
友だちと

かみと

上戸祭小学校
学校だより 第6号
令和5年10月19日
上戸祭小学校長
青柳 文男
児童数 480名

～宇都宮は魅力がいっぱい！～

今年8月にLRTが開通し、全国的にも宇都宮が注目を集めています。宇都宮市では「宇都宮学」の副読本（5,6年生用）を作り、宇都宮の魅力に迫る教育を推進しています。

私も昨年度から折に触れ、宇都宮の魅力について子どもたちに紹介してきました。先日は、宇都宮市の特産品である大谷石について、その特性や使われ方などについて話しました。

宇都宮は今年で市制127年。栃木県の県庁所在地、交通の要衝として発展を続けてきました。人口51万、全国の市では26番目の規模です。宇都宮

宮の市章は明治44年、かつて宇都宮城が「亀が丘城」といわれたのにちなみ、亀の甲羅の形と「宮」の字を図案化して作られました。

来月には3年生が遠足で大谷を訪れます。6年生は総合的な学習で宇都宮の伝統文化について調べています。宇都宮は餃子だけでなく、魅力がいっぱいです！



かみと歴史散歩 その15

—昇降口のステンドグラス「花」—

昇降口の上に、ステンドグラスがあります。平成9（1997）年度の卒業制作です。タテ4枚ヨコ7枚の花のパネルが6枚。168輪の花が毎朝、子どもたちの登校を出迎えてくれます。

平成9年度の校長は普津澤保雄先生、担任は川島桂子・石嶋佳世子・大町秀夫先生でした。111名の卒業生は今年38歳になられます。



ザ チャレンジ 2023

21日（土）は運動会「ザ チャレンジ 2023」です。各学年やブロックでの練習也大詰めです。「手と手取り合い 勝利の扉へ走り出せ！」のスローガンの



下、個人走や団体競技、当日に向けて子どもたちは張り切っています。応援よろしくお願いたします！

各学年の様子

【いろいろな動物 1年生】

ALTの先生に動物の絵本の読み聞かせをしていただきました。



動物には、色がついています。そして、その色をヒントに、相手の持っている動物カードを当てる会話をしました。その後、動物の食べ物カードの交換もしました。



【全集中！ 2年生の型】

学習の基本は、先生の話をしっかり聞き、自分の頭で考え、友達と話し合ったり作業したりして理解を深めることです。道徳では、登場人物の気持ちを考えました。国語では、パソコンで作文をしました。2年生はいつも素晴らしい集中力です！



【カルビー工場のひみつ 3年生】

オンラインでカルビー清原工場を見学しました。シリアルが出来るまでや、安全でおいしい製品を作る工夫など、クイズも交えて楽しく教えていただきました。



最後にはプレゼントも届き、大喜びの子どもたちでした！

【白熱！ タグラグビー 4年生】

タックルの代わりに腰のタグを取って相手を止めるタグラグビー。ルールも周知され、白熱した試合が展開されています。審判も自分たちで行い、楽しく活動しています。ワールドカップにも負けない盛り上がりを見せています！



【栃木SC夢プロジェクト 5年生】

栃木SCの選手、コーチの皆さんと交流しました。ボールを使った様々な運動やミニゲームをしました。「仲間を大切に」「夢をもとう」というメッセージとサインもいただきました！



【最後のザ チャレンジ 6年生】

6年生にとっては最後の運動会。当日は、種目はもちろんのこと、開閉会式や係活動など、様々な場面での活躍が期待されています！



★学校ホームページでは子どもたちの様子を毎日配信していますので是非ご覧ください！